

## 14 Sports

Basket-ball/ Au terme de la première édition du tournoi " Guibech "

## La team BGG enlève le trophée

F-K-O.M

Libreville/Gabon

**ORGANISE**, samedi 27 mai dernier, par l'association "La Zastava", au complexe sportif de la Sogatra, en hommage à l'un de leur membre, Thierry Guibouanga, le tournoi de basket-ball dénommé "Guibech", a été remporté par l'équipe BGG, après sa victoire sur la Team corpo de la SEEG (29-27).

Au terme d'une finale intense, la victoire de la Team BGG a été acquise dans le money-time, grâce à la fougue qui animait ses jeunes joueurs.

Cette compétition d'un jour, qui s'est déroulée dans une ambiance conviviale, a également vu la



La team BGG, heureuse de remporter le trophée.

participation de quatre autres clubs de Libreville : Team Alibandeng, Team

Ens, les Michoupas et le club de la structure organisatrice, Zastava basket-

ball, éliminé en demi-finale par l'équipe victorieuse. Au-delà de l'hommage

rendu à l'un des leurs, Dieudonné Methogo, président l'association "La Zas-

tava", a ajouté que cette compétition entre également dans le cadre des activités de sa structure, créée en 1990 pour la promotion du sport et des événements culturels.

Pour lui, l'objectif de ce mini-tournoi était de renforcer les liens entre les membres et faire la promotion du sport : «Le niveau technique a été très bon. Toutes les équipes ont joué avec fair-play. L'année prochaine, nous comptons inclure la gent féminine dans nos activités par l'organisation des compétitions sportives », a indiqué M. Methogo, satisfait du bon déroulement du tournoi. Les vacances étant proches, Dieudonné Methogo promet l'organisation d'une compétition omnisports au mois d'août prochain.

Kick-boxing/Full-contact/4e étape de la caravane de vulgarisation du club Tiger sport academy

## Les jeunes des PK, à la découverte de la discipline

F-K-O.M

Libreville/Gabon

**Un mois après l'étape d'Awendjé, Me Franklin Boulingui et son équipe se sont rendus samedi dernier du côté du PK 9, pour la 4e halte de leur caravane de promotion et de vulgarisation de full-contact auprès des jeunes de ce quartier de Libreville.**

**APRÈS** l'étape du plateau sportif d'Awendjé, qui marquait la troisième halte de cette caravane de vulgarisation et de promotion du full-contact, initiée par le club Tiger sport academy, écurie du Me Franklin Boulingui, le staff technique du club Tiger academy s'est rendu du côté du PK 9, notamment



Les athlètes ont travaillé dans différents ateliers.

aux plateaux sportifs du lycée Djoué Dabany, pour la quatrième étape de sa caravane. En plus des pensionnaires du club, plusieurs jeunes novices, curieux de découvrir la discipline, ont rejoint le groupe pour suivre quelques exercices.

C'est d'ailleurs l'objectif visé par Tiger academy, qui veut amener les intéressés à la pratique du full-contact. Une discipline en perte de vitesse minée par les problèmes de conflits d'intérêts et d'ego, empêtrée dans des calomnies généralisées menées par



Me Franklin Boulingui (micro) et son équipe.

certaines acteurs de la discipline.

Pour Me Franklin Boulingui, cette étape des PK n'est que la suite logique de cette caravane lancée le 4 mars dernier par l'étape d'Owendo. «A travers l'engagement que connaît cette caravane, cela prouve que

notre discipline peut aller plus loin que les autres sports de combat pratiqués dans notre pays», a-t-il indiqué.

Il s'est dit disposé à travailler avec le futur bureau de la Fédération gabonaise de kick-boxing, démentant ceux qui l'annoncent can-

didat au poste de président fédéral.

«Il n'y pas d'ennemis dans le sport. On se bat tous pour le développement de notre discipline», souligne M. Boulingui.

Au-delà des problèmes qui minent le kick-boxing, le full-contact en particulier, cette caravane est animée par des pratiquants qui se sont éloignés de la discipline pour diverses raisons. On y retrouve également les clubs tels que Salem, Karaté boxing et Rody boxing et des maîtres comme Julson Ndong, Brice Kombila et Rodrigue Assa, responsables des clubs susmentionnés.

A en juger par leur motivation, ces derniers épousent et partagent l'idée de leur coreligionnaire.

Futsal/Finale de la Coupe de la ligue provinciale de l'Estuaire, " Trophée Jean Bart Medou "

## L'ISI enlève l'édition 2017

PSNB

Libreville/Gabon

**AYANT** regroupé au départ cinq équipes, la 4e édition de la Coupe de la ligue provinciale de l'Estuaire, baptisée cette année "Trophée Jean Bart Medou", a connu son épilogue, la semaine dernière, à l'Université Omar Bongo (UOB), avec le sacre de l'Institut supérieur d'ingénierie (ISI). Après sa victoire aux tirs au but face à Mbele FC, 3-2 (temps réglementaire 3-3). Une finale qui, faut-il le rappeler, s'est jouée en

présence du président de la commission provinciale de futsal de l'Estuaire, Valentin Mebiame me Mba, entouré de certains de ses collaborateurs, ainsi que des dirigeants des clubs ayant pris part au lancement de cette compétition qui s'est disputée en deux phases.

La première, qui consistait à jouer les éliminatoires directes et les demi-finales, s'est déroulée le 14 mai écoulé. Avec l'élimination de l'AS 1er arrondissement devant ISI (2-3). Pendant ce temps, Sunday FC obtenait sa qualification face à la Jec-Raja, 4-3 aux tirs au but (temps réglementaire :



Une phase de la rencontre ayant opposé en finale l'ISI à Mbele.

2-2).

En demi-finale, Mbele FC et ISI écartaient respectivement sur leur chemin, la JEC-RAJA (4-1) et FC Sunday (3-0).

La deuxième phase, quant à elle, consistait à faire disputer la finale, une semaine après. Avec le sacre d'ISI, vainqueur de l'édition 2017 face à Mbele FC. C'est ainsi que l'équipe de Mbele FC, à travers son capitaine, Axel Obame, a reçu des mains de Berthe Bertille Minka, membre actif de la commission, le trophée du finaliste malheureux, et celui de vainqueur remis par le président de la commission au capitaine

de l'ISI, Paul Bryan Ecobongwa.

Occasion pour Valentin Mebiame me Mba de remercier le président de la ligue de football de l'Estuaire, Martial Améké Kendza, et le président de la Commission centrale des arbitres (CCA) et parrain de la compétition, empêchés, pour leur soutien moral et financier qui a permis d'avoir les trophées ayant couronné cette finale.

A noter que la fin du championnat provincial de futsal se joue, ce dimanche 28 mai à partir de 14 H30, sur les plateaux de l'UOB.